
Herrn Oberbürgermeister
Christian Schuchardt
Rathaus
97070 Würzburg

12. November 2014

Antrag zu den Haushaltsberatungen 2015, am 20./21.11.2014

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wie in den vergangenen Jahren sehen wir, die CSU-Fraktion, auch dieses Jahr die größte 
Priorität im Bereich der Bildung. So ist es eine der wichtigsten Aufgaben unserer Stadt, 
Schulaufwandsträger zu sein.

Aufgrund eingeholter Informationen und Ortsbegehungen sehen wir nach wie vor großen 
Dringlichkeitsbedarf bei den verschiedenen Sanierungsmaßnahmen wie z. B. derzeit an der 
Jakob-Stoll-Realschule.
Im vergangenen Jahr hat der Stadtrat – aufgrund unseres Antrages – Mittel für ein 
Schulsanierungsmanagement beschlossen.
Diese Unterlage sollte dem Gremium bei den anstehenden HH-Beratungen helfen.
Da diese Unterlage momentan leider noch nicht vorliegt, möchten wir keine spezielle 
Maßnahme, sondern den allgemeinen Haushaltstitel Schulsanierung EP2 Gr.9450 um 
50.000,00 € in 2015 und um 600.000,-- € in 2016, erhöhen.
Im Gegenzug soll die angedachte Sanierung des FKG-Bades erst nach der Begutachtung des 
Schulsanierungsmanagementplanes bzw. nach Prüfung des Wasserflächenbedarfs im 
Schulschwimmbad diskutiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christine Bötsch           Wolfgang Roth        Judith Jörg     Thomas Schmitt   
Fraktionsvorsitzende                             

                                    Helga Hoepffner
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